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 Mainz, 01.07.2022 

 

Anfrage 0955/2022 zur Stadtratssitzung am 20. Juli 2022 

 
 

Mitarbeitersituation bei der Mainzer Mobilität 

 

Der ÖPNV ist durch das 9-Euro-Ticket und die geplanten Erweiterungen im Verkehrsnetz 

immer größeren Herausforderungen ausgesetzt. Insbesondere bedarf es einer Vielzahl 

qualifizierten Personals, um die kommenden Herausforderungen zu bestehen. 

 

Hierzu fragen wir die Stadtverwaltung: 

1. Wie hoch war der Personalsaldo (Einstellungen – Austritte) der Mainzer Mobilität 

(MM) 2021? 

2. Wie viele offene Stellen in Summe hat derzeit die MM?  

3. Wie viele zusätzliche Stellen will die MM in den nächsten 2 Jahren schaffen? 

4. Wie viele Ausbildungsplätze als Berufskraftfahrer bietet die MM 2022 an? Wie viele 

sind davon noch offen? 

5. Wie sind Busfahrer der MM tariflich eingruppiert?  

 

 

 

 

 

 

Lothar Mehlhose      F. d. R. Benjamin Steiner  

 

AfD-Fraktionsvorsitzender      Fraktionsassistent 
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